
                             
 

 
 

Verbale Riunione del Consiglio Direttivo A.L.O.T.O. 
Roma, 9 dicembre 2013 ore 19.30 

 
Ordine del Giorno 

 
1) Approvazione Verbale CD del 4 novembre u.s. 
2) Aggiornamento volume "Lo Scalpello". 
3) Congresso Estivo ALOTO 2014. 
4) Congresso Annuale. 
5) Eventi mono sponsor. 
6) Soci Morosi. 
7) Varie ed eventuali. 

 
Presenti: il Presidente, il Vice Presidente, il Segretario, i Consiglieri tutti ed il 
Tesoriere . 
 
Punto 1 
Il verbale della seduta precedente viene approvato. 
 
Punto 2 
Per quanto  riguarda  il volume ALOTO dello Scalpello,  su  richiesta di alcuni 
Consiglieri e su approvazione del Consiglio Direttivo, vengono aggiunti alcuni 
nominativi nell’elenco dei capitoli già assegnati:  il Dr. Stefano Grassi viene 
aggiunto  nel  gruppo  5.  Il Dr. Giancarlo De Marinis  dal Gruppo  5  passa  al 
Gruppo 4 ed il Dr. Gabriele Tucci viene inserito nel gruppo 7. 
Il Dr. Masini si informa sullo stato di avanzamento dei lavori sui vari capitoli 
e rammenta il termine di scadenza per il 31 dicembre p.v.. Alcuni consiglieri 
mostrano  dubbi  sulla  possibilità  di  rispettare  i  termini  di  scadenza  in 
relazione all'entità del lavoro da svolgere.  
 
Punto 3 
Viene  consegnato  il  programma  di  viaggio  del  congresso  estivo  ALOTO.  I 
Consiglieri  avanzano  perplessità    riguardo  il  costo  che  appare  troppo 
oneroso riguardo al viaggio, trattandosi di meta Italiana. 
Il Dr.  Piccioli  ritiene  che  sia  necessario  fissare  una  quota  di  iscrizione  per 
evitare defezioni. A tal proposito  il Dr. Masini propone che la parte relativa 
all’affitto della sala e delle attrezzature tecniche venga pagata dalla ALOTO. 
Il Dr.  Ingegno ricorda di aver avanzato  la proposta di viaggio a Sofia a costi 
contenuti. 
Per  il Dr.  Trabattoni  l’accento  va  sempre  posto  sull’aspetto  scientifico  ed 
economico e secondariamente sull’aspetto  ludico.  Il Dr. Masini  fa presente 
che la scelta di Venezia come location congressuale era  legata alla necessità 
di rimanere in Italia per mantenere i costi ed ai rapporti amichevoli e cordiali   
con la SVOTO, aspetto che avrebbe agevolato e semplificato l’organizzazione 
dell’evento.  
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Anche lui però è pienamente d’accordo con il parere del Dr. Trabattoni: l’obiettivo principale deve 
rimanere quello scientifico culturale. 
Nulla toglie pertanto che l’evento possa essere organizzato in altra città Italiana. 
Per il Dr. Papalia qualsiasi méta italiana presenta costi più elevati rispetto ad una méta straniera. 
Concorda con  la priorità da dare  sempre all’aspetto  scientifico.   Afferma  inoltre che da colloqui 
informali  avuti  con  diversi  Soci  sarebbe  emerso  un  non  gradimento  per  Venezia  come  sede 
logistico‐congressuale 
Il  Dr.  Rodia  si  dice  perplesso  su  Venezia  e  paventa  l’ipotesi  che  il  viaggio  non  possa  avere 
un’adeguata partecipazione. Peraltro si allinea sulle considerazioni sin qui esposte. 
Il Dr. Piccioli ribadisce  il concetto già espresso ad  inizio discussione ovvero  la scelta della méta è 
legata principalmente al costo. In questo momento di crisi non si può stabilire un prezzo superiore 
alle €500,00 a persona. 
Il Dr. Piazza  afferma  che  la ALOTO deve  ritornare  ad essere una  Società  Scientifica  eticamente 
corretta. Riportare l’etica al centro della Società prima di tutto. 
Per il Dr. Dalla Vedova l’idea di organizzare il congresso estivo a Venezia è buona e la SVOTO può 
aiutare con  le tempistiche. Sappiamo tutti che Venezia è una città cara. Chiede di  interpellare  la 
Balestra Congressi per altre soluzioni economiche oltre quelle già proposte. 
Il Dr. Aureli afferma che pur essendo  la riunione scientifica con la SVOTO  una valida opportunità è 
da rivedere il programma del viaggio in quanto  poco più di 24 ore si passerebbero a Venezia. Per 
cui ritiene sbagliata la logistica. 
Per il Dr. Ghera la collaborazione con la SVOTO potrebbe sì avere un buon “appeal” scientifico ma 
si  deve  necessariamente  tener  conto  anche  del  programma  per  gli  accompagnatori.  Propone 
eventualmente come ulteriore destinazione la Sicilia. 
Il Dr. Masini fa presente che più di un Socio ha proposto la Sicilia. Viene dato mandato alla Balestra 
di  sondare  la Sicilia  (Siracusa, Catania o Palermo).   Al  riguardo  il Dott. Piccioli  ritiene che  i costi  
non si discosteranno troppo da quelli di Venezia (Dr. Piccioli). 
Il Dr. D’Imperio chiede di stabilire una cifra a persona, da ritenere accettabile, affinché  il viaggio 
possa  coinvolgere  il maggior  numero  di  persone.  Propone  di  coinvolgere  almeno  un  Socio  ad 
Ospedale con €500 a persona. 
Il Dr. Piccioli propone Firenze. Si potrebbe organizzare un incontro scientifico all'Ospedale  Careggi 
con il Prof. Capanna scelta che soddisferebbe anche gli accompagnatori. 
Il Dr. Masini riassume gli interventi  orientati su due  nuove proposte: Sicilia (Siracusa o Palermo) e 
Firenze. 
Il Dr.  Ingegno  ripropone un  viaggio  all’estero.  Il Dr. Masini  afferma  che per motivi di  spending 
review, quest’anno è  fermamente orientato a    rimanere  in  Italia. Da comunque mandato al Dr. 
Ingegno di valutare la possibilità di organizzare per il prossimo anno un congresso estivo all’estero. 
Viene pertanto deliberato di dare mandato  alla Balestra Congressi di elaborare un preventivo con 
costi contenuti  a 500€ (a persona tutto compreso) per  Firenze o per località Siciliana. 
 
Punto 4  
Il Dr. Are comunica che oggetto del congresso sarà la traumatologia dell’arto superiore. 
Il  Direttivo  all’unanimità  fissa  le  date  del  51°  congresso  ALOTO  2014:  8  novembre  2014.  Al 
Prossimo  Consiglio  Direttivo,  i  Presidenti  del  congresso,  porteranno  titolo,  sede,  programma 
scientifico e sociale.  
Il Dr. Masini si impegna a comunicare al Dr. Razzano le date scelte dal Direttivo per il Congresso. 
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Punto 5 
Il  Dr.  Masini  ha  inserito  all’O.d.G.  questo  argomento  perché  il  Dr.  Varese  aveva  richiesto  il  
patrocinio  ALOTO  per  l’evento  scientifico  della  SAMO/HERAEUS.  Il  Presidente  dopo  aver 
consultato il Consiglio Direttivo ha concesso il solo gradimento scientifico all'evento in questione. 
 
Punto 6 
Viene rimandato al prossimo Consiglio Direttivo 
 
Punto 7 
Viene  acquisito  agli  atti  il  parere  dei  Probi  Viri  sulla  denuncia  presentata  dal  Dr.  Piazza  nei 
confronti del Dr. Catalano.  
 
Viene stabilito che la prossima riunione del Consiglio Direttivo si terrà il prossimo 27 gennaio. 
 
Non essendoci ulteriori punti all’Ordine del Giorno la riunione termina alle ore 21.40. 
 

 

 
      Il Segretario                  Il Presidente 
    Dr. Fabio Rodia        Dr. Alessandro Masini 


